

D'eux naquirent : 1° Henri-Guillaume, admis au lignage de T'Serhuygs 13 juin 1743 et par serment du 13 juin 1744, mort en célibat 8 mai 1765; 2° Daniel-Benoît, licencié ès-lois, admis au même lignage 13 juin 1748, mort en célibat 15 janvier 1781; 3° Isabelle-Antoinette, morte sans alliance 6 juillet 1758; 4° Anne-Henriette-Josèphe, morte aussi sans alliance 1 mai 1779; 5° N. mariée 11 septembre 1780, à N. de Page, fils de N. et de N. Pasteels; 6° Jeanne-Joséphine, morte sans enfants 25 mai 1772, mariée 12 octobre 1762, à Pierre-Joseph *Pangaert*, né à Bruxelles 4 février 1736, mort 15 juin 1780, fils de Jean-Baptiste, chevalier par lettres patentes du 26 octobre 1729 et de Marie-Françoise-Catherine de Villegas. Il épousa en secondes noces Anne-Marie-Jeanne Aerts d'Opdorp; 7° Françoise-Isabelle, morte sans alliance 25 mars 1781.

Deuxième branche. V Louis-Josse van Halewyck, né 3 mars 1695, mort 18 janvier 1747, licencié ès-lois, admis au lignage de T'Serhuygs 18 juin 1751, échevin de la ville de Bruxelles en 1738, conseiller au conseil souverain de Brabant par patentes du 2 novembre 1739, épousa 22 mars 1729, Marie-Catherine *van Riethoven*, née 4 avril 1706, morte 8 février 1779, fille de Corneille et d'Adrienne Stickens. Leurs enfants furent : 1° Marie-Catherine-Cornélie, morte sans alliance 2 février 1668; 2° Jean-Louis, qui suit; 3° Louis-Henri-Jacques-Joseph, né à Bruxelles, baptisé à la Chapelle 24 août 1740, admis au lignage de T'Serhuygs 13 juin 1765, licencié ès-lois, échevin de Bruxelles de 1776 à 1780, trésorier, puis surintendant du canal, marié en premières noces 16 août 1775, à Christine-Henriette *de Roovere*, née 23 juillet 1750, morte 2 août 1786, fille de feu Jean et de Marie-Cornélie T'Kint; et, en secondes noces, avec dispenses 24 juin 1788, à sa belle-sœur Anne-Thérèse *de Roovere*, née 22 novembre 1756, morte sans enfants 18 juin 1789; 5° Catherine-Françoise-Josèphe, non mariée, morte 18 février 1775; 4° Jeanne-Cornélie-Joséphine, morte sans alliance 3 juin 1781.

VI. Jean-Louis van Halewyck, né à Bruxelles, baptisé à la Chapelle 27 juillet 1754, avocat au conseil souverain de Bra-

bant, admis au lignage de T'Serhuygs 13 juin 1765, épousa 15 septembre 1770, Catherine-Jeanne *Beydaels*, née 22 juin 1748, morte en avril 1798, fille de Jean-Baptiste-Rupert et de Jeanne-Catherine Francolet, et sœur de Charles-Jean Beydaels de Zittaert, conseiller de S. M. I. et R. Apostolique, et son premier roi d'armes dit *Toison d'or* aux Pays-Bas, mort à Vienne 18 avril 1811.

Jean-Louis van Halewyck fut père de : 1° Louis-Jean, né 5 mai 1771, mort le lendemain.

2° Marie-Françoise-Louise, née 2 juin 1772, morte 16 avril 1807, mariée 29 février 1796, à son cousin sous-germain Louis-Benoît-Ghislain *Powis de Tenbossche*, fils de Benoît-Jacques-Antoine, seigneur de Tenbossche, et de Marie-Catherine de Moor de Mentock, sa deuxième femme. Il fut conseiller à la cour supérieure de justice, naquit 26 décembre 1772, et mourut 27 juin 1847.

3° Louis-Jean-Ghislain, né 21 juillet 1775, mort à Bruxelles sans alliance 5 mai 1851.

4° Aloïse-Jeanne-Wilhelmine-Ghislaine, née 28 octobre 1776, morte sans alliance 17 septembre 1830.

5° Daniel-Jean-Ghislain, chevalier de l'ordre de Léopold, né 4 septembre 1779, mort à Bruxelles sans alliance 26 septembre 1851.

HOLLAIN.

ARMES : D'argent au chevron de sable chargé de trois losanges d'or, accompagné de trois besants de sable, chargés chacun d'une étoile à six rais d'or.

I. Antoine de Hollain, seigneur du Quesnoy et de Nepplières épousa Marguerite *de Rets*.

II. D'eux naquit Nicolas de Hollain, seigneur du Quesnoy et de Nepplières, marié à Claire *de la Chapelle*, dame du Moncheau et de la Bourde, fille de Jean, chevalier, dont il eut : 1° Nicolas, qui suit; 2° Anne, dame d'Esparqueaux, qu'elle

acheta étant veuve par acte du 30 octobre 1612, alliée à Georges *Luytens*, prévôt de Saint-Amand.

III. Nicolas de Hollain, seigneur du Quesnoy, de Nepplières, du Moncheau, de la Bourde, contracta mariage avec Jeanne de *la Hamayde*, dont il eut : 1° Louis ; 2° Anne ; 3° Antoinette, femme de Michel de *Monnel*, seigneur de Ruyelle ; 4° Jean, qui suit ; 5° Marie, alliée à Jean-Baptiste de *Lawry* ; elle mourut à Gand 7 juillet 1651 et fut enterrée aux Carmélites avec ses quatre quartiers : *Hollain, Hamayde, la Chapelle, Landas* ; 6° Philippe-Antoine ; 7° Anne-Adrienne, mariée à Philippe *Hovynes*, seigneur des Ruisseaux ; 8° Léon.

IV. Jean de Hollain, seigneur de la Bourde et du Moncheau, épousa Antoinette de *Chastillon*, qui lui donna : 1° Jean-Nicolas, qui suit ; 2° Philippe-Adrien ; 3° Marie-Hélène.

V. Jean-Nicolas de Hollain, seigneur du Moncheau, épousa en premières noces Madeleine *Lion* ; et, en secondes noces, Marie-Catherine de *Cocq*, dame de Beaulieu.

Il eut de sa première femme : Marie-Madeleine ; de la seconde : 2° Pierre-Joseph, qui suit ; 3° Nicolas-Alard-Joseph, religieux à l'abbaye de Cisoing ; 4° Brigitte-Albertine-Josèphe, femme de Charles de *Pugel*, chevalier de Saint-Louis, commandant de Calais.

VI. Pierre-Joseph de Hollain, seigneur du Moncheau, de Beaulieu, d'Excoute, épousa, en premières noces, Marie-Pauline *Haliote*, et, en secondes noces, Marie-Agnès *Herbeaux*. De ce dernier mariage sont nés : 1° Pierre-François-Joseph, qui suit ; 2° Floribonde-Agnès-Josèphe, femme d'Augustin-Bonaventure-Joseph *Cordonnier*, seigneur de la Motte, conseiller général provincial des monnaies à Lille ; 3° Eugénie-Isabelle-Josèphe, mariée à Philippe-Charles-Benoît *Perdu*, seigneur de l'Espinois, conseiller au siège royal du bailliage de Tournay-Tournésis.

VII. Pierre-François-Joseph de Hollain, seigneur du Moncheau, de Beaulieu, épousa Caroline-Agnès-Josèphe *Perdu*, qui lui donna : 1° Pierre-François-Joseph, né à Tournay, baptisé à Saint-Jacques 9 avril 1747 ; 2° Marie-Léonard-Joseph, qui suit.

VIII. Marie-Léonard-Joseph de Hollain, seigneur de Beaulieu, de Saint-Genois, de Flandre, né à Tournay et baptisé à Saint-Jacques 27 février 1755. épousa Adrienne-Caroline-Amélie de *Nave*, dont il eut un fils, qui suit.

IX. Alexandre-Benoît de Hollain, capitaine de gendarmerie pensionné, né à Tournay, baptisé à Saint-Piat 16 janvier 1787, épousa Anne-Colette de *Haese*, née à Renaix 5 janvier 1796, dont il eut :

1° Édouard-Alexandre, né à Renaix 15 février 1817 ; 2° Félix-Désiré, né à Ypres 12 août 1819 ; 3° Henri-Théophile, né à Namur 3 octobre 1822 ; 4° Florimond-Frédéric, né à Namur 26 février 1825 ; 5° Auguste-Victor, né à Neufchâteau 2 février 1828 ; 6° Émile-Célestin, né à Neufchâteau 19 novembre 1830 ; 7° Adèle-Sophie-Mélanie-Colette, née à Bruxelles 2 janvier 1833 ; 8° Alphonse-Louis, né à Mons 26 janvier 1838 ; 9° Léon-Charles, jumeau du précédent ; 10° Arthur-Hector, né à Mons 30 mars 1841.

HORION.

ARMES : D'argent à la bande de gueules, chargée au franc canton d'une étoile à six rais d'or. — Cimier : une tête et col de licorne d'argent, accornée d'or.

I. Jean-Baptiste-Léopold Horion fut anobli par lettres patentes de l'impératrice Marie-Thérèse du 22 septembre 1763.

Il épousa Marie-Philippine *Rins*, dont il eut :

II. Jacques-Mathieu de Horion, marié à H. B. C. *Brunet de Rochebrune*, qui lui donna :

III. Pierre-Léopold Horion, né à Ath 26 décembre 1764 ; il obtint en 1826 reconnaissance de noblesse.

MAESEN (VAN DER).

ARMES : D'or à l'anille de sable, surmontée d'un globe renversé d'azur, ceinturé et croisé d'or. — Cimiers : à dextre, le